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ПРО...

Внимание! Закрыты для движения транспорта:
с 22.00 19 мая до 22.00 27 мая — Кленовая ул. на участке от Инженерной ул. до Манежной пл.;
с 22.00 21 мая до 22.00 26 мая — Караванная ул. на участке от Итальянской ул. до пл. Белинского;
Итальянская ул. на участке от Малой Садовой до Караванной ул.; Манежная пл.

По материалам агентств БалтИнфо, ИТАР�ТАСС, АБН, РосБалт, Интерфакс, ИМА�пресс, Regnum�Балтика, Фонтанка.ру, Газета.ру и соб. инф.

…ВИЗИТ В КИТАЙ
Георгий Полтавченко принимает участие

в российско�китайских переговорах на
высшем уровне. Возглавляет делегацию
президент Владимир Путин.

Визит в Шанхай продлится до 21 мая.
Там градоначальник встретится с мэром
города Ян Сюном и членом совета дирек�
торов и вице�президентом Шанхайской
индустриальной инвестиционной компа�
нии Су Линем.

Владимир Путин завтра с официальным
визитом посетит Китай по приглашению
председателя КНР Си Цзиньпина. К под�
писанию готовится целый ряд важных до�
кументов в торгово�экономической, энер�
гетической и гуманитарной сферах.

…НОВУЮ ДЕТСКУЮ
ПЛОЩАДКУ

Новую игровую детскую площадку от�
крыл вчера фонд Натальи Водяновой «Об�
наженные сердца».

Площадка стала 114�м игровым объек�
том в России и первой в Санкт�Петербур�
ге, построенной при поддержке фонда.
Расположена она на территории специаль�
ной коррекционной школы №46 «Центр ре�
абилитации и милосердия» на Амурской
улице и специализируется на обучении и
воспитании детей с ограниченными воз�
можностями.

…ДЕНЬ ПОЛЯРНИКА
С 21 по 25 мая на уличной площадке пе�

ред НИИ Арктики и Антарктики состоится
празднование Дня полярника.

Мероприятия будут проходить ежеднев�
но с 11 до 19 часов на улице Беринга, 38 (ст.
м. «Приморская»). Посетителей ждут выс�
тупления музыкальных коллективов и авто�
ров�исполнителей на уличной сцене, а так�
же ярмарка фермерских и монастырских
хозяйств.

Напомним, 21 мая 1937 года начала ра�
боту первая научно�исследовательская
дрейфующая станция «Северный полюс»,
которая позднее была названа «Северный
полюс�1» («СП�1»).

…«МОНЕТИЗАЦИЮ»
КРЫМА

Банк России принял решение включить
в план выпуска памятных и инвестицион�
ных монет 2014 года памятную монету,
посвященную вхождению в состав Рос�
сийской Федерации Республики Крым и
города федерального значения Севасто�
поля.

Новая монета номиналом 10 рублей из
стали с латунным гальваническим покры�
тием будет выпущена тиражом 10 млн. штук.

…ТРЕХЛЕТНЕГО
ПОТЕРЯШКУ

Малыша, потерявшегося 18 мая, нашли
в час ночи в 10 километрах от поселка Ло�
сево.

Ребенок прошагал это расстояние по
лесной дороге. Сотрудники экипажа
ГИБДД, принимавшие участие в поисках,
заметили его бредущим по кромке поля.
Когда к нему подбежали полицейские, он
невозмутимо принял приглашение сесть в
машину.

О потере ребенка в воскресенье вече�
ром сообщила его мать. В поисках были
задействованы около 500 человек.

«Я в раздумьях»
ГЕОРГИЙ ПОЛТАВЧЕНКО ПОКА НЕ РЕШИЛ

НАСЧЕТ ДОСРОЧНЫХ ВЫБОРОВ
Губернатор Петербурга Геор-
гий Полтавченко может спо-
койно сидеть в своем кресле до
2016 года — времени, когда за-
кончится срок его полномо-
чий. Но прокатившаяся по
стране «эпидемия» досрочных
отставок глав некоторых реги-
онов породила слухи о том,
что и петербургский градона-
чальник может отправиться на
досрочные выборы в единый
день голосования 14 сентября.

В ИНТЕРВЬЮ петербургским СМИ хо-
зяин Смольного сообщил, что пока не на-
думал переизбираться. «Разговоры, как го-
ворится, имеют место быть, и если я такое
решение приму, то публично об этом заяв-
лю, — признался журналистам Георгий
Сергеевич. — Честно вам скажу, я в разду-
мьях. Когда решение будет принято, я об
этом сообщу».

Напомним, еще в апреле, выступая с от-
четом перед депутатами ЗакСа, Георгий
Полтавченко отмел слухи о проведении
досрочных выборов губернатора. «Я в пер-
вый раз слышу о досрочных выборах гу-
бернатора Петербурга, — сказал тогда гла-
ва города. —  И не могу комментировать
слухи, потому что этот вопрос на повестке
дня не стоит». Тем не менее политологи уже
начали строить предположения, а журна-
листы даже опросили известных полити-
ков, не собираются ли они в случае отстав-
ки Полтавченко составить ему конкурен-
цию.

Глава комитета по законодательству Законодательно�
го собрания Виталий МИЛОНОВ («Единая Россия»):

— Губернатор лично и в соответствии с законом должен
принять решение о досрочных выборах. Понятно, что если
он это сделает, то не без консультаций с верховным главно�
командующим. Вообще выборы — это большие хлопоты, не
говоря уже о том, что это штука недешевая. Для многих —
серьезная нагрузка. Но сейчас обстановка в стране такова,
что многие «крысы» заняли выжидательную, довольно спо�
койную позицию, поэтому, думаю, выборы пройдут без се�
рьезного влияния белоленточников. Если губернатор при�
мет решение о досрочных выборах, он начнет интенсивно
взаимодействовать с различными общественными органи�
зациями, и сторонники государственной линии должны уви�
деть, что он выражает точку зрения «русской весны» и боль�
ше не будет согласовывать шабаш содомитов на Марсовом
поле.

Депутат от фракции «Справедливая Россия» в ЗакСе
Анатолий КРИВЕНЧЕНКО:

— Санкт�Петербургу, да и Российской Федерации, нужен
выборный губернатор — я всегда за это выступаю. А Георгий
Сергеевич был назначен, но думаю, что он должен полностью
отбыть свой губернаторский срок до 2016 года. Считаю, что
выборы губернатора должны проходить в те сроки, которые
обозначены в законе, хотя, конечно, бывает и чрезвычайная
ситуация. Но в данном случае к Петербургу это не относится.

Глава фракции КПРФ в ЗакСе Владимир ДМИТРИЕВ:
— Я думаю, что выборы губернатора проводить надо, — губерна�

торы не должны назначаться, они должны пройти через процедуру
выборов. Если же губернатор назначен, то он и отвечает перед теми,
кто его назначил, а когда губернатор избран, то он отвечает перед
сотнями тысяч людей, которые его выбрали. Вообще это нормальный
процесс, если мы говорим о расширении демократических процедур
в стране. Сейчас в большей степени ситуация с выборами глав реги�
онов напоминает игру: губернаторы стараются что�то сделать, чтобы
их рейтинг стал высоким, и на волне популярности продлить через
досрочные выборы себе полномочия. Это не очень правильно — дол�
жна быть ясность, все должны играть по единым правилам: напри�
мер, должен быть указ президента о том, что в единый день голосова�
ния переизбираются все губернаторы, у которых, условно говоря, по�
дошел срок. В противном случае получается какая�то выборочная ко�
манда. И вообще кадровые вопросы, особенно в нашем городе, — это
какая�то неимоверная тайна. Мы всегда узнаем об отставках вице�
губернатора, глав администраций чуть ли не за пять секунд до залпа.
Почему не сделать нормальное обсуждение через общественные струк�
туры, которых в городе достаточно, — промышленников, ученых, твор�
ческих людей? А мы не видели ни одной программы от тех чиновни�
ков, кого назначали на руководящие посты. Думаю, критиков у Георгия
Сергеевича, если он пойдет сейчас на досрочные выборы, будет бо�
лее чем достаточно — в том числе из�за систематического неиспол�
нения бюджета, кадровых и других вопросов.

Подготовила Людмила КЛУШИНА, фото Натальи ЧАЙКИ

НУЖНЫ ЛИ ГОРОДУ
ДОСРОЧНЫЕ ГУБЕРНАТОРСКИЕ ВЫБОРЫ?

МОЖНО ВОПРОС?


